Zelt Abrahams

Ein Projekt im Geiste der Gleichberechtigung, gestaltet von der Basler Muslimkommission, den Kirchen beider Basel und der Israelitische Gemeinde Basel, unterstützt von den Regierungen beider Basel.







Donnerstag · 17. November 2011 · 18.00 Uhr Unternehmen Mitte Gerbergasse 30 · Basel · www.mitte.ch

«Was glauben junge Baslerinnen und Basler?»

Jugendliche und ältere Basler Muslime, Christen und Juden im Gespräch und Begrüssung unserer muslimischen Projektleiterin Kadriye Koca

Ulrike Speinle, junge Katholikin Yakup Gürgün, junger Muslime Janiw Palacci, junger Jude

Prof. Johanna Kohn, Dozentin an der Hochschule für Soziale Arbeit FHNW, Jüdin Dr. Hasan Taner Hatipoglu, Informatiker ETH, Präsident VIOZ, Muslim Lars Wolf, evangelisch-reformierter Religionslehrer, Christ

Kadriye Koca, muslimische Projektleiterin Anat Weill, jüdische Projektleiterin Nico Rubeli, christlicher Projektleiter



